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CONSELHO MUNICIPAL DE SALTO/SP
30ª ATA - REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO 
26/08/2024 

Aos vinte e seis dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, às 18h18min, 

registra-se a reunião presencial,  tendo está sido realizada no Clinica Salto Santa Cruz - 

localizada à Rua Rangel Pestana, 71 – Jardim Santa Cruz, inicialmente conduzida pelo Sr. 

Murilo  César  Lourenço (Presidente  do CMS em exercício),  Gabriel  Domingos  Isola  (2 º 

Secretario do Conselho  Municipal  de Saúde),  dando as boas-vindas a todos,  além dos 

conselheiros titulares, suplentes e ouvintes conforme lista de presença em anexo, tendo a 

seguinte pauta e posterior apresentação: 

 Pauta: 

- Debate geral sobre temas pertinentes ao Conselho

Nesta data e horário o presidente do CMS Sr. Murilo César Lourenço fez a abertura de 

praxe, agradecendo a presença de todos realizando o aviso quanto a Audiência Pública que 

ocorrerá dia 30/09/2024 onde a Secretaria  de Saúde apresentará os dados na Câmara 

Municipal e apresentação do oficio enviado pela Câmara Municipal.

Na sequência

 também foi orientado sobre as propostas a serem enviadas para LOA onde está disponível 

no grupo de Whatsapp do Conselho Municipal da Saúde o link para tal.

Em referência a formação das comissões como há poucos interessados o Presidente do 

Conselho informou que será feito sorteio para formação das mesmas.

O Conselheiro Elielson protocolou junto ao Conselho e na Prefeitura o pedido de Recursos 

para ser inseridos na LOA no valor de R$80.000, onde o Presidente a realizou a leitura do 

pedido e protocolou onde também será anexado na presente ata.

Antes mesmo do protocolo foi realizado votação para tal protocolo e pedido de inserção na 

LOA,  para  fins  de  gastos  com  atividades  do  Conselho  como,  conferências,  transporte 

alimentação e divulgação das conferências e do próprio Conselho, também solicita estrutura 

para o Conselho como sala, secretaria e equipamentos, onde os Conselheiros que votaram 
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favorável ao protocolo foram: Elielson, Gabriel, Larissa, Ilza e Ricardo. Já os conselheiros 

que votaram com ressalvas no quesito econômico (valor) foram: Ângela, Lidiane e Fabiana. 

Não houve abstenção de votos, onde por sua vez a medida favorável ao protocolo obteve a 

vitória.

O  Conselheiro  Elielson  abordou  sobre  uma  questão  relacionada  ao  exame  laboratorial 

questionado pelo médico da UBS solicitando que o paciente deve realizar o exame particular 

para ter  certeza no diagnóstico,  e  o  Elielson  entende  que o médico deveria  informar  a 

secretaria da saúde sobre a confiabilidade dos exames, porém a enfermeira  Lidiane Coleoni 

disse que estava aguardando a próxima consulta da paciente para entender melhor o que 

havia acontecido.

Com as pautas discutidas, o/a Presidente, Sr. Murilo César Lourenço, às 19h35, encerra a 

reunião e agradece a presença de todos. Eu, Gabriel Domingos Isola 2º/ª Secretário/a do 

CMSS, lavrei esta ata, que segue assinada pelo Presidente.

___________________________
Murilo César Lourenço 

Presidente do Conselho Municipal de Saúde
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